
前週例会（１月10日）レポート

ニコニコBOX　創立第2119回例会　44件　計　181,000円　累計　1,017,000円
○木場さんにお世話になりました。　山村君
○阿比留さんにお世話になりました。清水君
○清水さんにお世話になりました。阿比留君
○関谷さん入会有難うございます。　合田君
○クリスマス家族会お世話になりました。　
　　　　　　　　　　　　　　　　木場君
○関谷さん復帰おめでとうございます。　　
　　　　　　　　　　　　　　　　新谷君
○ポールハリスフェロー授章しました。　　
　　　　　　　　　　　　　　　　石橋君
○関谷さんお待ち致しておりました。坂井君
○関谷さんお帰りなさい。　　　　　宮脇君
○明けましておめでとうございます。　　　
　　　　市原君、池内君、新谷君、赤田君
○新年おめでとうございます。今年もよろし
くお願いします。　　　　　　　　佐野君
○新年明けましておめでとうございます。あ
と半分宜しくお願いします。　　　米田君

○恥ずかしながら復帰させていただきました。
よろしくお願いします。　　　　　関谷君
○関谷さんの再入会を推挙させて頂きました。
今年もよろしくお願いします。　　吉田君
○佐野、米田丸後半もよろしく御願いします。
　　　　　　　　　　　　　　　　宮脇君
○吉田先生まことにありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　関谷君
○親睦家族夜間例会のチャリティーとして　
○三井さん写真有難うございました。　　　
　　　上野君、半井君、長谷川君、吉田君
　　　　中山君、山村君、篠原君、蔭久君
　　　　佐野君、市原君、清水君、西山君
　　　　植松君、槙塚君、野村君、新谷君
○誕生祝い。　　　　　　　上野君、池内君
　　　　　　　　　　　　佐野君、竹中君
○早退お詫び。　　　　　　土屋君、北岡君
　　　　　　　　　　　　中山君、蔭久君

高松東ロータリークラブ　会長　佐野　年計　　幹事　米田　敬

幹事報告
◯ライラセミナーのご案内
　期　　間　2012年３月22日㈭～25日㈰　　  場　　所　神戸ＹＭＣＡ余島野外活動センター
　参加資格　地区内ロータリークラブから推薦を受けた満20歳以上の男女
　　　　　　（全期間受講可能が必須）
　参 加 費　受講生 全期間 50,000円（本人負担なし、地区負担 10,000円　クラブ負担 40,000円）
　　　　　ロータリアン １日（１泊３食付） 15,000円
　青少年活動委員長まで申し込みください。
◯例会臨時変更のお知らせ
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三本松ロイヤルホテル
観音寺グランドホテル
観音寺商工会議所会館
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プリマーレはやしや
プリマーレはやしや

会長・副会長・幹事年頭挨拶
○会長年頭挨拶
　　新年あけましておめでとうございます。昨年は、ロータリークラブを通じて皆様方に大変
お世話になりありがとうございました。私がロータリークラブに昭和61年に入会してもう25
年経ちますが、61年は１ドル220円が160円と60円近くも円高となり、日本の経済を直撃し
た年でした。今年は辰年、昨年は卯年、両方合わせますと「うだつ」になります。現在は政治
も経済も非常に厳しく変動していますが、今年は「うだつ」が上がる年にしたいと思っていま
す。昨年は東日本大震災があり新年度としては、「地域から元気にしよう、スポーツを通じて」
という方針を掲げておりましたので募金活動も、スポーツ支援に合わせて活動することにし
ました。オリーブガイナーズの野球・カマタマーレのサッカー観戦と同時に募金活動も行い、
皆様方には大変お世話になりました。それ以外の行事としては、木場さんの「キッズ料理教室」
子供たちに料理の心を伝える食の教育等目標の事業は終えようとしていますが、残り半年事
業計画の第１の会員増強に向けて頑張っていきたいと考えています。今日関谷さんに再入会
していただき本当にうれしく思っていますが、あと２～３名の入会を目標に頑張っていきた
いと思います。今年もよろしくお願い致します。
○副会長年頭挨拶
　　新年明けましておめでとうございます。昨年は、副会長としていろいろ勉強させていただ
きました。今年は世界のリーダーが何人も代わりますから非常に激動の年になると考えます。
東京スカイツリーの完成、オリンピックと良い事もありますが、「何の為に奉仕をし、何の
為に仕事をするのか」もう１度考えて自分の立場、役割を果たし、「明るく・楽しく・元気良く」
を合言葉に今年１年頑張っていきますのでよろしくお願い致します。
○幹事年頭挨拶
　　新年明けましておめでとうございます。昨年クリスマス
例会もたくさんの人の参加で、無事終えることが出来あり
がとうございました。幹事の任期も残り半年になり、今年
は去年からの流れで大変な年と考えていますが、大きな志
を持って取り組んでいきたいと思いますのでご尽力お願い
します。
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